

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ein Herrliches Geschenck, Oder schöne Christ-Bescherung

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1710

VD18 13128329

Ein schön geistlich Lied.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193338](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193338)

möchten unser Lebenlang/in Heiligkeit und Gerech-
tigkeit/die dir gefällig / daß wir durch dein Blut
Vergebung der Sünden/und das ewige Erbe des
Lebens erlangen: Hilf mir und uns allen durch
deine heilige Menschwerdung und Geburt / daß
wir / als aus Gott geborne / für dir lauter und
menschlich wandeln im Glauben und Gehorsam
dir und unserm ewigen Vater zu ewigen Preis
und Ehren/in der Krafft deines Geistes / um dei-
nes Namens Jesu Christi willen / Amen.

Ein schön geistlich Lied.

Im Thon:

Ermuntre dich / mein ic.

Du Heulein / O süßer Knab / holdselig von
Geberden / mein Bruder/den ich lieber hab/
als alle Schatz auf Erden / komm / Schönster / in
mein Herz hinein / komm eiligt / laß die Krip-
pen seyn / komm / komm/ich will bey Zeiten / dein
Lager dir bereiten.

Sag an / meins Herzens Bräutigam / mein
Hoffnung / Freud und Leben / mein edler Zweig
aus Jacobs Stamm/was soll ich dir doch geben?
Neh nimm von mir Leib Seel und Geist/ja alles/
was Mensch ist und heist/ich will mich ganz ver-
schreiben/dir ewig treu zu bleiben.

Lob/Preis und Danc / Herr Jesu Christ/sey
dir von mir gesungen/daß du mein Bruder wor-
den bist / und hast die Welt bezwungen / hilf / daß
ich deine Güte stets preis in dieser Gnaden-
Zeit / und mög hernach dort oben / in
Ewigkeit dich loben / Amen.

Schulz